

Furniture China, Shanghai

Messe bleibt in Pudong

Donnerstag, 23.10.2014

Die Messegesellschaft Shanghai UBM Sinoexpo, Veranstalter der Furniture China, hat vor kurzem die langfristige Zusammenarbeit mit dem Messezentrum Shanghai New International Expo Centre (SNIEC) im Stadtbezirk Pudong besiegelt. Das Abkommen gilt für den Zeitraum 2014 bis 2023. Die Furniture China findet seit 2002 im SNIEC statt. Am Messezentrum in Pudong sind als Joint Venture-Partner die Messegesellschaften Hannover, Düsseldorf und München beteiligt.

Die in Shanghai ansässige UBM Sinoexpo gehört zur britischen Medien- und Messegruppe UBM. UBM Sinoexpo ist vor allem in den Bereichen Möbel, Hotelausstattungen, Pharmazie und Lebensmittel sowie Boot und Lifestyle aktiv. Zu den wichtigsten Veranstaltungen gehören die Furniture China und die Hotelex Shanghai.

Die jetzt beschlossene langfristige Kooperation mit SNIEC ist vor allem angesichts der jüngsten Entwicklungen in Shanghais Messelandschaft von besonderer Bedeutung. Derzeit entsteht im Westen der Megametropole ein neues, 400.000 qm großes Messezentrum, an dem maßgeblich die staatliche Messegesellschaft aus Guangzhou beteiligt ist, die u. a. die China International Furniture Fair (CIFF) organisiert. Ab dem kommenden Jahr wird die Herbstausgabe der CIFF von Guangzhou nach Shanghai verlagert. Somit finden in Shanghai zeitgleich zwei große Möbelmessen statt. Die erste CIFF in Shanghai soll sich über 200.000 qm erstrecken. Die zurückliegende Furniture China belegte an zwei Standorten insgesamt mehr als 300.000 qm (ausführliche Berichte über die aktuellen Entwicklungen in Shanghai hat der MÖBELMARKT in der aktuellen Oktoberausgabe veröffentlicht).

[zum Seitenanfang](#)